
Communications diverses

«M. LE MAIRE : On va désigner un secrétaire de séance. Je vous propose Cyril DEVESA.

Il y aura des motions qui seront présentées par le groupe majoritaire pour la défense du service

public de l’audiovisuel et une autre concernant la responsabilité des maires. Vous avez sur vos tables un

compte rendu de la mise en place du SMA, le Service Minimum d’Accueil, vous verrez le nombre d’enfants

qui ont été accueillis. Cela montre bien, à l’évidence, que c’est quasiment inapplicable, et qu’en tout cas

ça a coûté beaucoup d’argent à la Ville pour peu de résultats et beaucoup d’énergie déployée pour pas

grand-chose. Enfin on ne va pas polémiquer là-dessus. S’il n’y avait que cela, ce ne serait pas encore très

grave».

Dont acte.
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